

乗揚げ事故多発!!

プレジャーボートの船長さん、ご一読ください!!



令和3年4月に入り三枚洲沖においてプレジャーボートが浅瀬に乗り揚げの事故が5件続けて発生しています。いずれも旧江戸川上流を定係地としている船でした。

事故が発生した場所は、水深の浅い場所が多く、これまでも事故が多発している難所でもあります。

航行の際は水深や位置確認に細心の注意を払うほか、当日の潮汐等にも十分注意して下さい。

事例1 令和3年4月11日

東京湾内を遊覧の後、旧江戸川上流の定係地向け航行していたところ、三枚洲の浅瀬に乗り揚げ航行不能となりました。



事例3 令和3年4月12日

東京湾口において釣りをを行うため、旧江戸川を下り海域に進出していたところ、三枚洲の浅瀬に乗り揚げ航行不能となりました。

事例2 令和3年4月30日

操船練習のため、旧江戸川を下り、浦安沖にて引き返そうとしたところ、浦安沖の護岸の浅瀬に寄りすぎてしまい、乗り揚げ航行不能となりました。



事例4 令和3年5月4日

根岸湾にて釣りの後、旧江戸川上流の定係地向け航行していたところ、三枚洲の浅瀬に乗り揚げ航行不能となりました。

事例5 令和3年5月26日

操船練習のため、中川、荒川を下り旧江戸川を上ろうとしたところ、三枚洲の浅瀬に乗り揚げ航行不能となりました。

実録!

安全航行の鍵は… ここにある!!

三枚洲の歩き方!!



東京海上保安部職員による
三枚洲付近海域の現地調査の状況を
動画で分かりやすく説明!!

出港前のブリーフィング、マリーナにおける安全講習会等で、幅広く活用可能。



全編(約10分)



旧江戸川から
浦安沖編(約3分)



浦安沖から
旧江戸川編(約3分)

東京海上保安部 検索

令和3年6月28日作成